
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 374/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Dionísio de Quadros
Gerente da COSIP

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição apresentada
pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil, solicita saber
se há possibilidade de substituir as luminárias existentes por luminárias de LED nas
seguintes ruas localizadas no bairro Sertão dos Corrêas:

 Rua Dom Anselmo Pietrulla; 
 Rua João Guerino Ghizzo;
 Rua Dionísio Manoel Guarezzi; 
 Rua Dilma da Costa Guimarães; 
 Rua Manoel José Corrêa; 
 Rua Maria Conceição Nunes Ângelo;
 Rua José da Cruz;
 Rua João Bissoni;
 Rua Pedro Quintino Thomaz;
 Rua Dotílio João Santiago; 
 Rua Sabino De Pieri Bardini ;
 Rua Saul Somariva; 
 Rua Santin David Del Sante;
 Rua Lourival Silveira Corrêa;
 Rua Álvaro da Silva;
 Rua Hilário Carara;
 Rua Regina de Pieri Carara;
 Rua Olívio Pedro Carrara; 

Justifica-se a proposição, pois as luminárias existentes são de baixa
luminosidade, gerando insegurança aos usuários e moradores desta via. Além disso
as luminárias de LED são mais econômicas, possui mais luminosidade e maior
durabilidade.

Sala das Sessões, em 01 de abril de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador


